
「富士山百景」いい日旅立ち「富士山百景」いい日旅立ち

Rotary  International
VOL. 2559

第2559回例会 2016.11.30
ソング「奉仕の理想」

12月14日　クラブフォーラム　前島ガバナー補佐訪問
12月21日　夜間例会　忘年家族会

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：小　出　隆　久
副会長：滝　　　克　芳
幹　事：岸　本　泰　次
副幹事：石　井　　　誠

会 長 挨 拶 小 出 隆 久

「変化する年度・第一歩」

http ://fuj i - rc .com/

　　　　　　　　　　　　先日の「地区大会」参加ご苦
　　　　　　　　　　　　労様でした。朝早くから親睦
　　　　　　　　　　　　会まで１日大変でした。あり
　　　　　　　　　　　　がとうございました。
　　　　　　　　　　　　さて、前日の地区大会・クラ
　　　　　　　　　　　　ブ会長・幹事・ＲＩ会長代理
ご夫妻歓迎晩餐会終了後静岡第三分区ガバナー補佐主催
の反省会が開催されました。席上前島補佐より、
①新会員加入については､RCを理解している方の参加を
②各クラブの例会等事業・行事内容は、時代にマッチし
　た変遷を
各クラブの実態に即した運営を行ってもらいたい。
最近の報道より、２つ御披露します。
①消費税率引き上げが､H31年10月からと､2年6ヵ月延長
②｢睡眠口座預金｣を金融機関から｢預金保険機構｣に移し
児童養護施設退去者や難病の子のいる家庭等の支援に充
てる法案が近く成立するもようです。睡眠口座とは、
・毎年1千億円
・10年間睡眠口座となると金融機関の雑収入となる。
・老人、転勤者に多く見られる…実家に戻った時、ご両
　親に確認してみたらどうですか！

幹 事 報 告 岸 本 泰 次

■例会場/沼津卸商社センター
　　　　 411-0912　静岡県駿東郡清水町卸団地203
　　　　TEL  055-971-6500　駐車場は建物裏手(西側)
■ご注意
　＊メークアップにお越し頂ける場合は、食事の手配の
　　関係上事前に事務局(055-969-2321)までご連絡頂け
　　ますと助かります。
　＊サインのみメークアップ受付時間は、11:30～12:30
　　となります。
②ガバナー事務所よりお知らせ
　・12月ロータリーレート　106円
　・2017年国際ロータリー年次大会　アトランタ大会
　　参加旅行募集案内
③ガバナー補佐より　・ＩＭのお知らせ
③会報回覧
　富士宮西クラブ　富士山吉原クラブ　沼津クラブ
　沼津西クラブ

親睦委員会 野坂富士雄

お誕生日
おめでとう
ございます

①例会変更のお知らせ
　富士山吉原RC　12月15日(木)　忘年家族会
　　　　　　　　 12月29日(木)　特別休会
MUは、15日と29日 11:30～12:30ホワイトパレスフロント
　富士宮RC　12月５日(月)→12月3日(土)
　　　　　　　　　　　　ファミリー忘年会　夜間例会
　富士宮西RC　12月16日 夜間例会へ
　　　　　　　 12月23日　休会　　12月30日　休会
　柿田川RC　11月28日(月)→12/4(日)グラウンドゴルフ大会

会員誕生日

入会記念日

太 田 義 隆
今　村　雄一郎
吉 田 浩 之

S31.12.１
S40.12.３
H27.12.２

・地区大会ご出席の皆様、大変お疲れ様でした。
・各クラブ例会変更及び各クラブ週報、お知らせなどは、回
　覧にてお願いします。
・前島ガバナー補佐よりアスルクラロ沼津サッカーチームが
　J3に昇格しましたので更なる応援をお願いします。
・ロータリー2017年アトランタ国際大会、参加旅行のご案
　内も、添付してありますのでお読みください。
・例会終了後､理事会がありますので､この場にお残り下さい｡



佐 藤 昌 久

私の36年（レジュメ）

大興製紙株式会社
代表取締役会員卓話 等　健次君

　私の36年を振り返ると､そのうち当
初20年は国際金融に携わっていたの
で、世界の出来事からお話しします。
　1979年イラン革命が起こり、石油
供給が減少｡第二次石油ショックが起
きました。欧州を始めとする先進国

野坂富士雄
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　 4名　　　29名　 　87.8%
2557回　11/9確定

（他のRCへの出席者氏名）　太田義隆君

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　6名　　　28名　 　 84.8%

2559回

☆私のスマイル
山下いづみ君　先日は父のために大変ありがとうござい
　　　　　　ました。
磯西　昭君　久し振りの例会ですがお陰様で元気です。
井出清章君　先日の５クラブゴルフ会と地区会いずれも
　　　　　　急用が入りドタキャン致しました。みなさ
　　　　　　んにご迷惑をおかけ致しました。又今日は
　　　　　　等さんの卓話楽しみにしております。
等　健次君　今日は初めての卓話なので緊張してます｡
植田眞晴君　盲導犬の募金活動ありがとうございました｡
　　　　　　次は紙おむつの寄付です。12月に入りまし
　　　　　　たら社会奉仕委員会より寄付金を集めさせ
　　　　　　て頂きますので宜しくお願いします。
小出隆久君　地区大会ご苦労様でした。

11/21 地区大会2016年度～2017年度の表彰
在籍50年の正会員　　　　磯西　昭君
親子で在籍正会員　　　　植田眞晴君
35歳以下在籍正会員　　　佐野力哉君

は貿易赤字になりました。その中で日本が一番早く立ち
直りました。欧州各国はドルの高い金利に苦しみ、日本
は貿易黒字で溜まるお金を輸出しようと考えました。そ
こで私がフランスに留学することになったわけです。
INSEAD(欧州経営学院)を卒業後､欧州の政府系企業に金
利固定の円ローンを数多く手がけました。85年9月には
プラザ合意がなされ円はドルに対し、230円からあっと
いう間に150円になりました。他方、日本企業は輸出を
自主規制するとともに米国現地生産に大きく踏み切りま
した｡ちょうどその年､私はニューヨークに異動しました。
　私は日系企業担当でしたので、ホンダなどの部品メー
カーの土地探しに同行しました。オハイオ州コロンバス
の飛行場に降り立つと、マイクロバスが横付けされ、地
元５人と候補地へ移動しました。５人とは州政府、電気
会社、ガス会社、水道会社そして銀行。彼らが次から次
と地元がいかに有利かを説明するのです。｢電気料金は
日本では15c/kwhだが、ここでは5cだ。日本の子供の為
に英語補習教室を開いてもいい｡｣米国人のビジネスの熱
心さと上手さに驚きました。日本の地公体も頑張らなく
てはと思った記憶があります。米国の不動産融資にも携
わりました。複数のユダヤ人から「杉原千畝がヴィザを
発行してくれなかったら今の自分は存在しない｡」と教
えてもらいました｡今話題になっているトランプとはト
ランプタワーで一度会ったことがあります。
　91年湾岸戦争。米国人同僚は「石油が30ドルになって
もいいじゃないか。息子が戦死するよりは｡」と言って
いました。しかし、ブッシュ大統領が「戦争」と宣言し
た翌日、近所すべての住宅に星条旗が旗めいたのです。
　日本のバブルが崩壊し、日本の証券・銀行の職員に帰
国命令がでました。私はパリに移りました。1992年マス
トリヒト条約締結。通貨の統一､すごいことです。だが､
財政政策がそのままなので矛盾が起こります。これでい
いのか？とフランス人に問うたところ、彼は答えて「経
済が目的ではない。独と仏の間で二度と戦争をしないこ
とが目的だ｡」さすが欧州人は志が高いと感心しました
。あれから25年。問題が湧出しているのはみなさんがご
存知のとおりです。
　1994年 東京へ戻りました｡時代はアジア｡香港､タイ､
シンガポール､インドネシアの民間の長期資金需要は大
きく､だれもがアジアを向いていました。しかしアジア
の企業は短期調達なので、米国金利が上昇し資金が引く
と金融危機が起こりました。
　1998年日本では金融再生法が可決。日債銀が国有化。
大阪支店の営業に転勤しました。それから１年、大阪の
幸福銀行が国有化された後、W.L.Ross の下で関西さわ
やか銀行の立ち上げに携わりました｡ロスと３年間仕事
をしてきて思うのは､時流を読む能力と経済計算に優れ
ていること｡タフな交渉相手です｡
　中国が大きくなってきたといっても､金融はやはり米
国中心｡世界のお金が米国に集まり、世界に散っていく｡
まだまだ米国の動向に右往左往されることでしょう。


